

# Die Hochzeitglocken läuten für Pfarrer Christian Gerstner und seine Braut Maria

Schöpfungskirche Bischofswiesen, Gasthof Schönfeldspitze  
14. November 2009

Am Samstag, den 14. November 2009, läuteten die Hochzeitglocken für den Bischofswieser Pfarrer Christian Gerstner und seine Lebensgefährtin Maria. Maria stammt aus Bulgarien und hat in Deutschland ein Studium absolviert. In der Kirchengemeinde hat sie sich durch ihr freundliches, bescheidenes und hilfsbereites Wesen schon viele Freunde gemacht.

Neben den Familien des Brautpaares, persönlichen Freunden und Mitgliedern der früheren Kirchengemeinde Garching a. d. Alz und der evangelischen Kirchengemeinde Berchtesgaden gaben auch der Bischofswieser Bürgermeister Toni Altkofer mit seiner Frau und der katholische Pfarrer Wolfgang Fischer dem Brautpaar die Ehre. Die Trauung wurde vom befreundeten Pfarrer Moritz Drucker aus Burgkirchen zelebriert. Die Berchtesgadener Kollegin Lieselotte Lindner und Diakon Markus Sellner gaben in der Kirche ein musikalisches Ständchen, als Zeichen der ökumenischen Verbundenheit sangen die Winkler Nepomuk-Singers unter Monika Nestle.

Nach der Trauung feierte die Hochzeitsgesellschaft im Gasthaus Schönfeldspitze weiter. Neben vielen musikalischen Darbietungen, z. B. von den Nepomuk-Singers, der Jugendgruppe, einem Spontanchor aus der evangelischen Kirchengemeinde und vom Bruder des Bräutigams, gab es noch viele weitere Einlagen. Natürlich durfte auch getanzt werden, wobei die schönen Tänze aus Marias bulgarischer Heimat sich besonderer Beliebtheit erfreuten.

Möge Gottes Segen mit dem Brautpaar sein!





*Text: Christian Leubner, Fotos: Wolfgang Sauer*